



An die

Gemeinde Holtland

Ausschuss für Vereine und Ehrenamt

SPD-Ortsverein Holtland
Ortsvereinsvorsitzender Karl-Heinz Groß

Brinkumer Str. 27
26835 Holtland
Tel.: 04950/1387 oder 0177/6852542
E-Mail: karl-heinz.gross@ewetel.net

Holtland, 19.10.2022

Antrag zur Weihnachtsbeleuchtung in Holtland

Sehr geehrter Herr Vorsitzender, lieber Ingo!

Ich stelle hiermit im Namen der SPD-Fraktion Holtland und der ehrenamtlichen Helfer der Gemeinde Holtland den Antrag auf Bezuschussung bzw. Übernahme der Kosten für die Weihnachtsbeleuchtung in Holtland.

Begründung:

Die Weihnachtsbeleuchtung wurde in der Vergangenheit vom Bürgerverein Holtland, der sich aufgelöst hat, in der Gemeinde Holtland angebracht und auch bewirtschaftet. Nach Auflösung des Bürgervereins hat sich eine freiwillige Gruppe von ungefähr 10 Personen gebildet, die die Sterne aufhängen und auch den Austausch von Birnen usw. vornehmen.

Es gibt leider das Problem der Finanzierung für das weitere Vorgehen in der Zukunft. Die Bevölkerung ist sehr daran interessiert, die Weihnachtsbeleuchtung auch in den kommenden Jahren im Dorf bewundern zu können. Da die freiwillige Gruppe das Ganze nicht aus eigenen Mitteln finanzieren und fördern kann, möchten wir die Gemeinde bitten, hier tätig zu werden.

Die veralteten uns sehr empfindlichen Glühbirnen müssten, vor allem aus Gründen der Kostenersparnis, mit LED-Leuchtkörpern ausgestattet werden. Zudem sind auch andere Straßenzüge, hier besonders die Neubaugebiete Weißdornweg, Distelweg usw. an einer Weihnachtsbeleuchtung interessiert.

Das genaue Vorgehen in dieser Angelegenheit müsste einmal durchgesprochen werden, zumal hier eventuell auch eine freiwillige Spendenaktion in der Gemeinde durchgeführt werden könnte, um das Vorhaben zu realisieren.

Wir wären erfreut, wenn das Thema in den Gremien möglichst bald besprochen und auch positive Beschlüsse gefasst sowie ein Betrag im Haushalt eingeplant werden könnten.

Die ehrenamtlichen Helfer würden sich auf jeden Fall für ihre weitere Arbeit engagieren.

Mit freundlichen Grüßen

Karl-Heinz Groß